

29/06/2022

Boletín No. 33

Figempa aporta en la ayuda humanitaria

Como una de las actividades del Programa Universidad Saludable, la docente Diana Fabara y estudiantes la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, Figempa, trabajan en la gestión de residuos sólidos en los predios universitarios, en el marco del apoyo comunitario que brinda la Universidad a las personas vulnerables que se movilizan de las comunidades, a la capital, durante el Paro Nacional.

Según Diana Fabara, docente de la Figempa, alrededor de 15 estudiantes se desplazan por las dependencias universitarias para realizar la clasificación diferenciada de la basura, la recopilación de materiales y como resultado están reduciendo los residuos en un 70%. Los desechos, según la docente serán trasladados al Centro Educativo Comunitario Intercultural Bilingüe Yachay Wasi ubicado en el barrio de Monjas, el cual es una institución que promueve la educación comunitaria e intercultural bilingüe, kichwa y español. Éstos se transformarán en materia orgánica para la obtención de compostaje que es un tipo de abono.

De acuerdo con Ximena Chamorro, estudiante de la Figempa, se encuentra con sus compañeros realizando esta actividad desde hace una semana, el primer punto al que acudieron fue el Coliseo Universitario, en el sitio encontraron fundas de basura de las cuales rescataron tarrinas, platos, cucharas, botellas y desechos orgánicos. Este material de plástico fue entregado a los recicladores, a la vez dijo que, sus compañeros, están programando acudir al Centro Educativo Comunitario Intercultural Bilingüe Yachay Wasi, con el fin de arar la tierra y preparar el compostaje con el material orgánico. Comentó que los estudiantes de Ciencias Psicológicas también colaboraron a recolectar basura.

Para Ximena, esta actividad es aportar con un granito de arena para el planeta y a la vez se concientiza a las personas sobre lo positivo de reciclar la basura.

